

Le Pape François demande à la Colombie de construire la paix avec la participation des victimes du conflit armé



Le Vatican, 4 avril (RHC- Telesur)- Le Pape François a envoyé une lettre au peuple de la Colombie dans laquelle il demande que la paix soit construite avec la participation des victimes du conflit armé.

Le président colombien , Juan Manuel Santos cite la lettre sur son compte Twitter.

Dans sa lettre le Souverain Pontife précise que la construction de la paix est un processus complexe, qui ne peut pas être limité à des espaces ou des plans de courte durée, c'est pourquoi il considère comme nécessaire de jeter les bases à partir d'un engagement permanent avec les victimes , la reconnaissance de leurs douleurs et la réparation des dommages qu'elles ont subis.

Le Saint Père a aussi invité le gouvernement colombien à poursuivre son travail en faveur de la justice, de la fraternité et du dialogue et il l'exhorte à lutter contre toute forme d'inégalité , de corruption ou d'exclusion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51510-le-pape-francois-demande-a-la-colombie-de-construire-la-paix-avec-la-participation-des-victimes-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba